

GEISHAS

Las geishas (芸者) son artistas tradicionales japonesas, normalmente encargadas del entretenimiento en las reuniones o fiestas. Fueron muy populares, sobre todo durante los siglos XVIII y XIX y, aunque en la actualidad siguen existiendo, su número ha decrecido mucho en las últimas décadas.



Su aprendizaje comienza durante la adolescencia, siguiendo una rigurosa instrucción en el aprendizaje de las artes como es el caso de la música (especialmente, instrumentos como el Shamisen).

Llama mucho la atención el cuidado prestado a los rituales, especialmente al de maquillaje, muy característico por el uso del blanco para cubrir el rostro y el rojo para los labios. La vestimenta y peinados son también muy distintivos y particulares.

Esta profesión ha aparecido en multitud de ocasiones en la ficción, e incluso las propias geishas retiradas han escrito biografías contando su experiencia. El libro "memorias de una Geisha" contó con un éxito tan grande que acabó siendo adaptado al cine.



¿Te interesa conocer más sobre estas artistas tan especiales?

En la sala de lectura contamos con:

- Geisha de Stephen y Ethel Longstreet
- Vida de una geisha de Kiharu Nakamura

Contacta para el préstamo de libros en:
saladelecturageaous@gmail.com

